

Gießener Anzeiger vom 11. November 2014

Flüchtlingsbegegnung

ASYLBEWERBER Treffen mit Essen im Gemeindehaus Treis

TREIS (red). Am Samstag, 15. November, um 16 Uhr, findet im evangelischen Gemeindehaus Treis ein Begegnungsnachmittag mit Flüchtlingen aus dem Treiser Asylbewerberheim statt. Es wird der Film „Die Piroge“ gezeigt, ein aufrüttelnder Film über die Fluchtwege von Asylbewerbern aus ihren Heimatländern, über den im Anschluss diskutiert wird. Danach gibt es ein internationales Essen, zubereitet von Asylbewerbern und Treisern. Jeder, der an dem Essen teilnehmen möchte, kann auch – wenn er möchte – einen kleinen kulinarischen Beitrag dazu beifügen. Die evangelische Kirchengemeinde Treis lädt alle Interessierten zu diesem Treffen ein.